



ACERALIA
Corporación Siderúrgica

Javier Serra Callejo
Vicesecretario del Consejo
Jefe Asuntos Jurídicos del Grupo

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores y la Circular 14/1998, se comunica el siguiente hecho:

El Consejo de Administración de ACERALIA CORPORACIÓN SIDERÚRGICA, S.A. en su sesión del día 26 de octubre de 1999 ha aprobado la adquisición de los activos siderúrgicos del Grupo Ucin tras la conclusión del proceso de auditoria de compra y la autorización por parte de las autoridades comunitarias.

La ejecución de la operación, que tendrá efectos económicos retroactivos al 1 de enero de 1999, se realizará a mediados de noviembre tras la segregación de los activos siderúrgicos del resto de las actividades del Grupo Ucin.

El importe asciende a 29.000 millones de pesetas, que se abonarán así: un 51 por ciento al formalizarse la operación (parte mediante la entrega de autocartera de Aceralia representativa del 2% de su capital social y el resto en efectivo) y el 49 por ciento adicional en tres pagos iguales entre los años 2000 al 2002.

El Grupo Ucin cuenta con cinco factorías: tres en el País Vasco, una en Madrid y otra en Bayona (Francia). Con una plantilla de 1.280 operarios, produce, mediante horno eléctrico, 2,4 millones de toneladas de acero líquido que se comercializan como redondos corrugados y alambón para la construcción, barras comerciales y palanquillas.

Con esta operación, Aceralia, de acuerdo con su aliado estratégico el Grupo Arbed, se convierte en el primer fabricante español de acero para el sector de la construcción, ya que a su liderazgo en perfiles y vigas, se añade ahora el de redondos corrugados y alambón para la construcción.

Madrid, a 26 de octubre de 1999

El Vicesecretario del Consejo de Administración
Javier Serra Callejo